

Dachwig löst Seriensieger Bischleben ab

Blaue-Weiße gewinnen Tischtennis-Kreispokal

Erfurt. In einer denkwürdigen Endrunde hat sich Blau-Weiß Dachwig den Kreispokal im Tischtennis gesichert. Bei der vom RTV Fit-Life Erfurt perfekt organisierten Veranstaltung setzte sich das Trio Jung/Lankisch/Rost etwas überraschend, aber verdient gegen drei Konkurrenten durch. Beim rund fünfstündigen Wettkampf fiel eine kleine Vorentscheidung schon im ersten Duell mit den leicht favorisierten Töttestädtern. Diese führten bereits 3:2, als Jung gegen Seifert und Lankisch gegen Veller ihre Duelle nach 1:2-Satzrückstand noch drehten. Veller konnte hierbei zwei Matchbälle nicht nutzen – es wäre der Sieg für Töttestädt gewesen. Im weiteren Verlauf hielt sich das Duo gegen die ebenfalls gleichwertigen Gastgeber sowie Gispersleben schadlos. Dachwig löste mit dem Erfolg den Bischlebener SV III ab, der zuvor acht Mal in Folge triumphierte. Die Randerfurter hatten die Meldefrist verpasst und nahmen so nicht teil.